

Lugares de nieva, 22/07/24

## **Sobreturismo: Porté-Puymorens limita el acceso al valle tras superar los 160 vehículos**



Porté-Puymorens enfrenta el sobreturismo cerrando el acceso al valle cuando se superan los 160 vehículos al día, mientras Porta planea nuevas iniciativas turísticas cerca del Pas de la Casa.

La creciente afluencia de turistas al Pirineo ha llevado a las autoridades a tomar medidas drásticas. Es el caso de Porté-Puymorens, en el valle del Carol, dentro de la Cerdanya francesa, donde se cierra el acceso al valle cuando se superan los 160 vehículos.

Por otro lado, la cercana población de Porta está planeando nuevas iniciativas para expandir su oferta comercial y turística hasta las cercanías del Pas de la Casa.

Según informa la Radio y Televisión Andorrana, El alcalde de Porté-Puymorens, Jean-Philippe Augé, describe la situación como un caso de "víctimas de su propio éxito". Con la entrada de más de 10,000 vehículos el verano pasado en el pequeño valle por donde pasa el río Arieja, se ha activado

un mecanismo de conservación del entorno natural. Actualmente, se ha instalado un peaje y se cierra el acceso al valle una vez se alcanza el límite de 160 vehículos por día.

"Estamos enfrentando un problema de sobreturismo que implica riesgos de seguridad y afecta al ecosistema y la naturaleza", afirmó Augé.

Por su parte, el alcalde de Porta, Marius Hugon, anunció en RTVA la construcción de un estacionamiento de pago y un negocio de restauración en terrenos comunales ubicados justo a la salida del Pas de la Casa.

Anteriormente, ambos alcaldes mantuvieron conversaciones con la familia Viladomat para explorar la posibilidad de unificar la estación de Porté-Puymorens con Grandvalira, el proyecto frustrado de Portes de Neiges, y gestionar conjuntamente otras áreas de Porta y Portè que limitan con Andorra.